

¿Quién vive en los barrios y diputaciones?

Escrito por Juan Gómez Ayala. Presidente AVV Virgen de la Caridad. 17 de julio de 2019, miércoles

Bien es sabido que los vecinos son los moradores de sus barrios y diputaciones. Ellos son los que día a día viven, andan, participan en la vida social del barrio, mal o bien se acomodan a vivir en el barrio.

Cuando decimos barrio queremos decir también diputaciones.

La cuestión no es mas que como todos sabemos los representantes legales ante el ayuntamiento son los elegidos democráticamente aquellos integrados en asociaciones y/o juntas vecinales.

Pues bien, para no ir uno por uno a los concejales correspondientes los portavoces de los mismos y mediante un protocolo a seguir reivindican las mejoras y/o servicios que entendemos son buenos para el barrio.

Desde el asfaltado, carencia de puntos de luz, mantenimiento de parques y jardines, instalaciones deportivas, espacios comunes en definitiva todo lo que los vecinos ven y viven día a día en el barrio.

¿Porque decimos esto?, muy sencillo. Existen técnicos municipales los cuales son avisados para todo tipo de incidencias a través de las asociaciones de vecinos, ellos acuden, pero como hay tanta burocracia en el ayuntamiento, mientras redactan la petición, la llevan al servicio correspondiente, la estudia no se quien, la mandan no se donde y después.... Échate a dormir porque o no se hace o se presentan sin dar a viso a nadie y reparan lo que ya por costumbre los vecinos hemos hecho la reivindicación como parte del entorno, ósea, la rotura, carencia y/o la avería ha formado ya como imagen del lugar.

Imaginemosno que hay una losa suelta en un lugar de transito por los vecinos, al principio tienes mucho cuidado para no tropezar, das el correspondiente aviso, y al cabo del tiempo como siempre pasas por el mismo lugar, te habitúas a darle la vuelta al paso para no tropezar incluso por inercia la bordeas.

Así con todo, parterres rotos, en desuso, carencia de juegos infantiles para nuestros niños, paseos con losas levantadas, horquillas dobladas por golpes de vehículos y sin arreglar, horquillas cortadas por máquinas para que puedan

pasar los vehículos contratados para hacer trabajos propios y después no vuelven a colocarlas, dándose aviso a los técnicos y nada de nada. Ellos sí, me consta que la transmitan, pero no les hacen ni caso.

Después como decíamos en el anunciado... ¿quien vive en los barrios y diputaciones?

A la vista de las circunstancias por lo visto viven los concejales y/o técnicos que diseñan los barrios porque ni caso de las sugerencias que les transmiten las asociaciones de vecinos, muchos de ellos se irán al termino de su jornada a vivir en sus casas, chalets, en zonas

¿Quién vive en los barrios y diputaciones?

Escrito por Juan Gómez Ayala. Presidente AVV Virgen de la Caridad. 17 de julio de 2019, miércoles

residenciales y/o calles peatonales y particulares, dejándonos a nosotros la misma mier..... que ellos nos niegan a reparar.

Se les dice que pongan una palmera, se les dicen que quiten un parterre, se les dice que arreglen un paseo, que pongan bancos, que pongan determinados puntos de luz, que acondicionen las zonas de esparcimientos a las demandas de los que vivimos allí, y ni caso., nos preguntamos, es que son ellos los que viven aquí?..... entonces porque nos ignoran?, tan fácil como es sentarse y escuchar a los vecinos porque somos nosotros los que vivimos aquí y no ellos, tan fácil como eso.

Y después decimos que son los políticos, esto es un caos.

Ruego a la corporación municipal que se dejen oír por los vecinos, entiendo que puede existir algún color político que, aunque estén mal influenciados y abanderen el progresismo, escuchen a los representantes vecinales porque sino lo que van a conseguir es que uno a uno acuda al ayuntamiento y les expliquen que es lo que quieren.

Simplemente y tan fácil como es que escuchen a los representantes vecinales porque además hay que recordarles que ellos, técnicos y políticos cobran y los de siempre.... no.